
様式第３号(第７条関係) 

 

会 議 録 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市堀原市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

   令和６年３月４日（月） 午後２時から午後２時 40 分まで 

 

３ 開催場所 

水戸市堀原市民センター コミュニティルーム 

 

４ 出席した者の氏名 

 (1) 委員 

高塩ミツ，飯田孝男，櫻井惠子，橘純子，鈴木麻紀 

 (2) 執行機関 

   柳橋剛，金子聡穂 

 (3) その他 

   なし 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

(1) 令和５年度行事報告について（公開） 

(2) 令和５年度利用状況について（公開） 

(3) 令和６年度定期講座募集について（公開） 

(4) その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数 

 ０人 

 

８ 会議資料の名称 

 令和５年度第２回水戸市堀原市民センター運営審議会 



 

９ 発言の内容 

議  長 議事に入ります。令和５年度行事報告について，事務局から御説明願います。 

執行機関 （資料に基づき説明） 

議  長 ただいま，事務局から説明がありましたが，御意見・御質問などはございませ

んでしょうか。特にないようですので，次の議題に移ります。 

  令和５年度利用状況について，事務局から御説明願います。 

執行機関 （資料に基づき説明） 

議  長 ただいまの事務局の説明について，御質問などはございませんか。 

利用者が昨年度より増えていますが，渡里市民センターの工事の影響が大き

いのでしょうか。 

執行機関 増えている要因につきましてはいろいろ考えられると思いますが，現在，渡里

市民センターが工事中でございまして，６つの定期講座が一時的に堀原市民セ

ンターに会場を移して開催しています。これらの定期講座に係る利用人数も含

まれております。 

議  長 皆様方からほかに何か御質問はありますでしょうか。渡里市民センターは，ま

もなく使えるようになるのでしょうか。 

執行機関 具体的な期日については伺っておりませんが，当初，令和６年１月末までだっ

た工期が延期になるとは聞いております。 

 議  長 ほかに御質問はありますか。なければ，次の議題に移ります。 

      それでは，令和６年度定期講座募集について，事務局から御説明願います。 

 執行機関 （資料に基づき説明） 

 議  長 ただいまの事務局の説明について，御質問などはございませんか。 

＿＿委員 募集は毎年されているとのことですが，希望者は多いのですか。 

執行機関 ４月になって，実際に募集を開始してみないと分からない面も多いのですが，

体を動かす講座を中心に新しい応募者は毎年いらっしゃいます。 

＿＿委員 応募者多数の場合は，抽選になるのでしょうか。 

執行機関 現在は先着順でお申込みをいただいております。毎年，新しい方に入っていた

だきながら，活動を継続していただきたいと考えております。これまでは，太極

拳や卓球，指圧などの参加者が多い状況でございます。 

＿＿委員 先日，コーラスクラブの方に誘われて発表を見に行ったのですが，コーラスに

詳しくはないのですが，素晴らしい発表だったと思いました。 

議  長 私も作品展示発表会で発表を拝見しましたが，声が一段と響いていましたね。 

ほかに質問はありますか。なければ次の議題に移ります。その他でございますが，



事務局から何かありますか。 

執行機関 事務局からは特にありませんが，皆様の中で，市民センターの行事や定期講座

など，運営について御意見等ありましたらお願いいたします。 

議  長 休日夜間の管理がキーボックスになって，利用者としては便利に使わせてい

ただいていますが，運用にあたって，何かトラブルとか，問題点はありますか。 

執行機関 休日夜間の管理がキーボックスに変わった当初は，慣れないせいか，各市民セ

ンターで鍵が取り出せない等のトラブルがあったと聞いております。最近では，

利用者の皆様もやり方を覚えてくださって，特に堀原市民センターについては，

おかげさまで，大きなトラブルがなく運用されています。 

議  長 他に御意見等ありませんか。 

＿＿委員 事業報告の中で，子どもたちが参加できる行事がたくさんあります。本年度は

コロナが５類になって子どもたちが地域の行事にたくさん参加できるようにな

りました。 

「夕涼みのつどい」の時には地域の皆様がたくさん出店を出していただいて，

かなりの子どもたちが参加していたという印象があります。子どもたちだけで

なく，家族そろって楽しそうに参加されている姿が見られました。 

子どもが楽しむだけでなく，親も夢中になる姿も見られて，こういうイベント

が本当に久しぶりだったので，皆さん楽しく過ごせたのではないかと思います。

ぜひ来年度も御協力いただけたらありがたいと思います。お世話になりまして

ありがとうございました。 

執行機関 堀原地区では，地域の皆様がさまざまな活動をされているので，市民センター

でも御一緒させていただきながら，「夕涼みのつどい」や「火の国まつり」など，

関わらせていただいております。「夕涼みのつどい」も，子ども会や高齢者クラ

ブなどの各種団体の方々が力を合わせて，久しぶりに開催できて本当によかっ

たと思っております。 

＿＿委員 親子連れなのが良いですね。家族で楽しめる場になりましたね。高齢者クラブ

でも子どもたちと遊ぶのを楽しみにしていて，「夕涼みのつどい」で孫のような

子どもたちと一緒に過ごすことができました。 

＿＿委員 学校と地域の連携と言われておりますが，地域あっての学校ですので，除草作

業も，学校主催のところが多い中で，地域の方がリードしてやってくださって，

本当にありがたいことだと思っています。「火の国まつり」もそうですが，小学

校の教育活動によい影響を及ぼしていると感じています。 

議  長 ほかに御質問などはございますか。特にないようでしたら，本日予定していた

議事は終了しました。事務局にお返しいたします。 



執行機関 以上で，令和５年度第２回水戸市堀原市民センター運営審議会を閉会いたし

ます。本日は，お忙しい中，御出席をいただきまして，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 


